

# informaciones OBRERAS N°115

CEDOC  
FONS  
AVILADOT

CONSTRUCCION: SE INTENSIFICA LA LUCHA - SEAT, OLIVETTI, AFA, CISPALSA: SOLIDARIDAD CON LOS DIRIGENTES OBREROS.

Durante estas dos primeras semanas de julio, a pesar de la proximidad de las vacaciones, continua la ofensiva obrera. Ofensiva que como señala "Cambio 16" ha dado lugar en todo el país, en el mes de junio a "...nada menos que 140 conflictos, afectando a cerca de 90.000 trabajadores y supusieron la pérdida de 2.500.000 horas de trabajo, ... casi cuatro veces las cifras de 1.972 y casi el triple de las de 1.971".

En Cataluña hay que destacar las acciones de Tarrasa, Sabadell y Barcelona en torno al Convenio de la Construcción - aún no firmado - lo que crea nuevas posibilidades de avance hacia la acción generalizada del Ramo. A las reclamaciones materiales se está uniendo la exigencia de elecciones sindicales en todas las obras para conseguir verdaderos representantes obreros. Esta misma exigencia aparece también con fuerza en otros lugares (Transportes, Olivetti, etc) y empieza a situarse ya como un elemento que impulse enormemente la organización y el combate obrero.

Paralelamente se desarrolla una importante lucha solidaria en defensa de los dirigentes obreros represaliados. Que pasa por acciones de todo tipo en las fábricas (como en Seat, Olivetti, Cispalsa) y por la presencia masiva en los juicios de Magistratura. Expresión creciente de Solidaridad obrera y ciudadana que el Gobernador - aún recurriendo a enormes despliegues policiales - se ve impotente para evitar. Estas acciones dan un nuevo empuje a la lucha contra los juicios de CAMACHO y sus compañeros, de los militantes de UGT y USO, de los abogados Fina, Solé y Avilés, contra el Consejo de Guerra de Pérez Ezquerro y sus 3 compañeros de TERMIKA, en Solidaridad con los cuales se empiezan a recoger firmas en un escrito dirigido a los militares.

## HUELGAS EN EL RAMO DE LA CONSTRUCCIÓN.

### TARRASA

Huelga prácticamente general en el Ramo (más de un 80%) a partir de un piquete de unos 300 trabajadores de la empresa COLOMINA. El paro duró todo el día 10. Según informa la prensa legal se realizó también una asamblea en los locales de la CNS en la que participó "un numeroso grupo de trabajadores".

### SABADELL

Durante prácticamente toda la primera semana de julio continuaron en huelga los trabajadores de siete obras de la empresa "HUARTE" en protesta contra el sistema de contratación. Así mismo, exigen la celebración de elecciones para la designación de sus representantes. También fueron al paro los trabajadores de las tres obras que posee la misma empresa en la zona de Cerdanyola-Ripollet. Además, el miércoles 5, los obreros que trabajan en la empresa "CONSTRUCCIONES CUPULA" fueron al paro durante 3 horas, en señal de solidaridad con sus compañeros de "HUARTE". En esta última empresa la huelga continuó los días 11, 12 y 13. Se ha conseguido que HUARTE reconozca la comisión de las obras y que pague 1 día de los de huelga. En 2 días se recogieron 25.000 pesetas en solidaridad.

Por otra parte, también en Sabadell, unos 200 trabajadores de la empresa "DRAGADOS Y CONSTRUCCIONES" se han declarado en huelga los días 3, 4, 5 y 6 en solicitud de que se les conceda de manera colectiva el derecho de vacaciones, como ocurre en otros ramos de la producción. Además exigen que en las hojas de salarios se incluyan los conceptos de "primas y destajos" a lo cual se niega la empresa, a pesar de una sentencia de Magistratura que dictaminó en favor de la exigencia obrera.

## BARCELONA

PRADELL Y RIBAS S.A. (PYRSA). A riz de un despido de un trabajador a finales de la semana pasada, el lunes día 2 se realiza un paro total en las obras que esta empresa tiene en la Pza. España, en la que trabajan unos 200 obreros. En el paro participaron así mismo todos los obreros del metal (fontaneros, lampistas, "chispas", ect) que trabajan también en estas obras. El martes día 3 la empresa despidió a otros 2 trabajadores. El paro continua de forma total. Se ligan las reivindicaciones pendientes (plataforma del convenio y elecciones sindicales con los eventuales como candidatos, tal como aceptó la CNS) y la readmisión de los despedidos que son Luis Romero, Juan Gómez e Ignacio González.

Diariamente se realizan asambleas a primera hora, se discute la situación y se organizan piquetes para extender el paro a toda la zona. Desde el miércoles al mediodía, además de PYRSA están parados 118 100 obreros de MIRO Y TREPAT, G-SERRANO (130), FAMADA (60) PADROS (15). La lucha continua y sigue extendiéndose.

El jefe de personal de PYRSA ofreció una primera concesión: no despedir a los tres trabajadores pero destinarlos a otras obras. Los obreros se negaron pues consideran esto como una forma de despido, que significa además impedir que los 3 sean elegidos en las elecciones (se trata de 3 eventuales que constituyan la candidatura obrera, mientras que la empresa pretende reducir los candidatos a los fijos de obra). La empresa ha declarado conflicto colectivo. El miércoles día 11 una comisión de trabajadores fue a las oficinas y exigió la readmisión. Ante la negativa, durante todo el día estuvo parada la mayor parte de la obra. Ni la presencia de la Policía ni la nota del Inspector de trabajo consiguieron cortar la acción. Los 3 despedidos han presentado demanda.

POLIGONO LA MINA.- Situación tensa. Desde hace más de una semana la Policía y la G.Civil patrullan por los alrededores. Hay un gran descontento debido a que el aumento que la empresa se ha visto obligada a conceder, lo descuenta de la retribución voluntaria. Existe también una absoluta falta de higiene en vestuarios, lavabos, ect. Por todos estos motivos un grupo de obreros ha demandado a la empresa.

COLOMINA G. SERRANO.- (obras de la c/Viladomat). El jueves pasado hubo paro toda la tarde en apoyo del convenio y en solidaridad con Pyrsa y Sabadell. Un piquete fué a las obras de las empresas FAMADA y PADROS que se sumaron al paro. Al día siguiente la empresa adoptó medidas coactivas (petición de carnets a la entrada, ect) y despidió a los prestamistas. Existe también el problema de falta de seguridad e higiene, general en el Ramo.

MIRO Y TREPAT.- (obras de la c/VGipuzcoa) El martes día 3 paro toda la tarde como protesta por los precios de los desajustes.

## SEAT, OLIVETTI, AFA, CISPALSA, ... MOVILIZACIONES SOLIDARIAS

En solidaridad con los despedidos, sancionados, en defensa de los dirigentes obreros se han venido desarrollando acciones en las fábricas así como concentraciones obreras y ciudadanas ante la Magistratura del Trabajo.

SEAT.- día 3 boicot a las horas extras en la sec 124 del T.7; sec. 850 y 124 del T.4 (casi todo el taller). Continua el boicot de los montadores de prensas del T.3.

Día 4. Paro de 3/4 de h. (mañana y tarde) en la sec. 120 del T.1 por falta de ventilación y relacionado con los despidos. Más de 30 trabajadores se quitan el mono de medio cuerpo para arriba en señal de protesta. En otras secciones del T.7 hay tensión.

Ese mismo día unas 1000 personas participaron en la concentración de Magistratura en solidaridad con los despedidos cuyo juicio se veía. La gran mayoría de los asistentes eran trabajadores de Seat. Había representantes de la Junta de Defensa del Colegio de Abogados, monjas, sacerdotes, periodistas, ect. La policía con caballos y numerosos jeeps estaba presente. Cuando entraron los testigos de la empresa hubo numerosos gritos de ¡Readmisión!. A las 5 de la tarde la policía comenzó a dividir por grupos a los concentrados buscando un pretexto para reprimir a los allí presentes. Hubo después numerosas manifestaciones con tiros al aire, donde se practicaron 12 detenciones (en estos momentos ya en libertad). El juicio no llegó a celebrarse.

La empresa ofreció indemnizaciones de 3 meses por año (mucho más de lo que el juez puede establecer) que para algunos representan totales de 700 y 800.000 pesetas. Después de la suspensión se prepara, dentro y fuera de la fábrica el nuevo juicio fijado para el día 13 a las cuatro menos cuarto de la tarde. Se recoge dinero, se reaprte numerosa propaganda y aparecen por todo el interior de factoría las pegatinas llamando a la asistencia al juicio. Hay también otras acciones en marcha: la de los carretilleros, que en número cercano a 500 han demandado a la empresa por la cuestión de las categorías, en el T.2 muchos trabajadores se quitaron el mono de medio cuerpo también en protesta por el sofocante calor (después de la acción del día 4 los del T.1 han conseguido que pongan ventilación). El mismo día del juicio hay un paro de 2 h y media en la sección de prensas, además de intentos de paro en los talleres 4 y 8.

El día 13 por la mañana la empresa visita uno por uno a los despedidos, aumentando su oferta. Hay 13 que deciden aceptarla antes del juicio. Por la tarde acuden a Magistratura 14 despedidos así como numerosos trabajadores de Seat en número difícil de precisar debido a que el enorme despliegue policiaco impide la entrada al edificio y la ~~xxx~~ estancia en las proximidades. Al comenzar el juicio hay 4 trabajadores que aceptan la conciliación con las indemnizaciones más arriba mencionadas. Los 10 restantes se mantienen firmes exigen su readmisión y que el juicio sea público tal como establecen las mismas leyes. Ante esto el juez decide otra nueva suspensión hasta el día 19 próximo, a la misma hora. A la salida fue detenido Marín, puesto en libertad horas más tarde.

Para el día 10 de Agosto está fijado en la Magistratura nº 3 el juicio de Miguel López OLIVENTI. - El día 2 en la sección de la máquina eléctrica se realizó una asamblea para discutir el problema del calor. Unos 60 trabajadores decidieron quitarse las camisas, los encargados intentaron coaccionarlos a lo que los obreros respondieron haciendo una encuesta entre todos los de la sección para ver que actitud unitaria se tomaba. Para darle mayor compromiso se firmaba por cada uno lo decidido. Se acordó hacer bajo rendimiento.

El día 4 la empresa hizo que la parte traidora del jurado acordara un voto de censura a sus compañeros Montes y La Rica "por traicionar los intereses de los trabajadores". Era un intento de desestimarlos. Se pretendía por otra parte eliminar también el derecho - impuesto en anteriores luchas - que tienen los cargos sindicales de recorrer toda la fábrica sin ninguna traba. El mismo miércoles hubo asambleas en los locales del jurado donde se planteó el apoyo a Montes y La Rica. El jueves hubo una asamblea de 500. El día 5 concentración de 150 en Magistratura donde fueron para reafirmar la demanda que tenían contra la empresa por el cierre. Se discutió el juicio de Seat.

El día 6 la empresa cerró el local del jurado. Al volver el lunes día 9, unos 50 trabajadores realizaron en el una asamblea a pesar de las coacciones efectuadas por parte de los jurados vendidos. Allí se acordó hacer un escrito para recoger firmas. La tensión, la discusión, fueron aumentando y extendiéndose por toda la fábrica. El día 12 a mediodía, en una asamblea de más de 800, en el local del jurado, se leyó un escrito en el que se solicitaba a la Delegación Provincial de Sindicatos se desposea de sus cargos a Cánovas, Ceballos y 6 jurados más por "...considerar su conducta intolerable y sumamente perjudicial para todos sus representados", citando a continuación algunas de sus fechorías que corroboran lo anterior. Al mismo tiempo se reafirma la representatividad de Montes, Lana y los restantes y se solicita, acto seguido de las desposesiones exigidas, nuevas elecciones. Al final de la lectura se dieron numerosos gritos de dimisión! En la misma asamblea se leyó también una hoja firmada "Nous Requeté" (que algunos señalan como de la empresa o de la policía) en la que se calumian y amenazan a los dirigentes obreros más conocidos en la fábrica. La postura ofensiva de estos dirigentes, la denuncia pública efectuada, ha tenido como consecuencia un aumento de la indignación y combatividad de los trabajadores. Así se acordó ir al día siguiente a Magistratura, al juicio por las sanciones habidas en la pasada huelga.

El día 13 hubo gente del segundo turno que no fueron a trabajar con tal de asistir al juicio. Unos 300 del primer turno fueron juntos hasta Magistratura utilizando el metro. Una vez allí y a pesar del enorme despliegue de fuerzas represivas al empezar el juicio resonaron gritos de apoyo a los sancionados. El Magistrado - el mismo de Seat - lo suspendió "por no existir condiciones adecuadas". En grupo compacto los trabajadores volvieron a la fábrica.

CISPALSA. Se han recogido ya más de 800 firmas en Solidaridad con los 4 cargos sindicales cuyo despido ha sido reconocido improcedente por el tribunal supremo. Gran tensión por el problema del calor. Dentro de dos meses finaliza el actual convenio.

MOTOR IBERICA. A pesar de la decisión de Magistratura favorable al trabajador RICO, jurado de esta empresa y vocal provincial del metal, expedientado a raíz de las luchas del pasado enero, la dirección se ha negado a readmitirle. La lucha por la readmisión de todos los despedidos, a la que se une ahora Rico, aparece ligada a las acciones iniciadas (recogida de firmas y dinero) en solidaridad con los trabajadores de Navarra y muy en concreto los de la propia MI. En una hoja, la comisión obrera llama a unir también la lucha solidaria a la lucha por adecuada ventilación "ya que todos sabemos que no se puede trabajar a más de 25 grados".

EUROCORSET (Textil). El día 10 tuvo lugar en Magistratura el juicio por despido de 2 trabajadoras en la pasada lucha. Es de destacar la actitud decidida, en defensa de sus compañeras, por parte de un jurado que además calificó como justas y se hizo responsable de las acciones realizadas ante la cerrazón de la empresa.

TALLERES AFA. El día 11 juicio por despido de 10 trabajadores en las últimas acciones. Asistieron unos 100 trabajadores de la empresa. Gran despliegue de la policía. Al comenzar, 4 de los despedidos optaron por cobrar las indemnizaciones que oscilan entre 100 y 200.000 ptas (alguno llevaba 18 años trabajando). Pretextando razones de tiempo el magistrado suspendió el juicio de los seis restantes hasta el día 31 de julio. El jurado de empresa en pleno está dispuesto a declarar en favor de sus compañeros.

EMERSON. El día 27, a mediodía, a raíz de que 2 encargados se quitaron las batas debido al calor, y ante la actitud provocadora de un jefe, 200 trabajadores hicieron una asamblea en el local del jurado donde exigieron ventilación en condiciones. Al día siguiente la dirección llamó a 15 trabajadoras de distintas secciones a las que explicó que la empresa no tenía la culpa del calor, que había sido engañada en la compra de los aparatos de refrigeración. En asamblea realizada posteriormente, los trabajadores resolvieron continuar con su exigencia y amenazaron con el paro. El día 29 se pujaron, a toda prisa, ventiladores en las secciones.

MACOSA. Sigue la tensión en torno al problema de la media hora que la empresa quiere que los trabajadores paguen.

RESIDENCIA (Valle Hebrón). La Magistratura ha reconocido procedente el despido de una enfermera cargo sindical y a otra le ha impuesto un año de suspensión de empleo y sueldo. La dirección está abriendo numerosos expedientes. Mientras tanto, y debido a la falta de personal de enfermería en Infantil 2 unidades han tenido que ser cerradas. Los pasados días un pequeño resultó ahorrado entre los barrotes de una cuna por falta de personal para asistencia (1 enfermera por cada 80 niños!!). Persiste también el grave problema de la falta de sangre para transfusiones.

PURESA. La empresa convoca nuevas elecciones después de haber despedido a los que se presentaban como candidatura obrera (ver I.O. anteriores)

TEXTIL. La declaración de conflicto colectivo está impulsando el problema del IRTP.  
CATEX. Situación tensa en torno a las primas. La empresa las quiere poner solo en algunas secciones clave.

BULTACO. El día 3 una hora y media de paro en solidaridad con Segt y por sus reivindicaciones.

ALMACENES JORBA PRECIADOS. Durante los primeros días de julio los trabajadores realizaron tres días de "trabajo irregular". Según las informaciones de que disponemos la acción surgió de forma muy espontánea al negarse la empresa a aceptar diversas reivindicaciones. Se desarrollaron múltiples formas de protesta: trabajo lento, envío de los clientes de un piso para otro con lo que se originaron líos impresionantes... Los jefes de Madrid acudieron a Barcelona ante el cariz que tomaba la lucha y cedieron parcialmente a las reivindicaciones.

## TAXISTAS.

El día 3, en los locales del Orfeón graciense tuvo lugar una importante reunión de la Cooperativa del Taxi. Unos 1.000 taxistas rebosaban la sala, habiéndose registrado en la calle una apretada concentración de trabajadores del taxi en apoyo de los afectados. Al entrar Tormo, Presidente del sindicato provincial del transporte y concejal del Ayuntamiento de Barcelona, los asistentes le dedicaron un fenomenal abucheo. Tormo llegó a decir que aunque se pidiera su dimisión él no se marcharía "ya que había sido elegido democráticamente".

Al principio de la asamblea Tormo pidió que se aprobara el primer punto del orden del día: ¡No! fue la unánime respuesta. A lo que el Presidente contestó "Aprobado". Hubo una situación tensa en la que incluso se llegó a las manos. Cuando los gritos de ¡fuera! fueron se hicieron continuos, el delegado gubernativo suspendió la reunión.

El día 9, esta vez en "sindicatos" tuvo lugar otra reunión convocada también por Tormo a la que asistieron 533 taxistas de los que obtuvieron las últimas licencias (para conseguir las cuales era preciso ceder ante el escandaloso robo del radiotaxi a 50.000 ptas.) La reunión tuvo parecida factura a la anterior. La provocadora actitud de Tormo (no había orden del día), los taxistas estaban allí porque "tenían la obligación de oírle"), el anuncio de que tenían que pagar 800 ptas mensuales por el radiotaxi (aparte de las 50.000) con fines desconocidos, etc. hicieron estallar la indignación de los presentes. Las denuncias se mezclaron con abucheos, etc. Así finalizó la reunión.

El día 12, en el salón de actos del Colegio de abogados, se celebró otra reunión de taxistas con su asesor el abogado Solé Barberá. La reunión transcurrió con toda corrección. Asistió un gran número de taxistas arrendatarios que llenaban la sala. Se examinaron los graves problemas que afectan a estos trabajadores y las gestiones realizadas. La mayoría de ellos van a hacer demanda a consecuencia de las irregularidades que suponen los contratos de arrendamiento.

## "TRANSPORTES" órgano de los trabajadores de Transporte y las Comunicaciones

En su número de junio, "TRANSPORTES", reclama un nuevo Convenio Colectivo y exige la dimisión del actual Jurado, del que dice que "ha demostrado que sólo obedece a la Empresa". Así, se insiste en la necesidad de que se elijan auténticos representantes de los trabajadores para defender una plataforma del Convenio que recoja nuestras justas reivindicaciones". El Boletín insiste en la cuestión de conseguir un nuevo Convenio "igual para todos", rechazando las pretensiones de la Empresa de imponer varios convenios para las distintas categorías. Por último "TRANSPORTES" afirma: "Sólo reforzando nuestra unidad obrera, denunciando cada maniobra de nuestros explotadores, partiendo de asambleas y reuniones democráticas, podremos conquistar nuestras reivindicaciones. Superando el miedo y la desconfianza, con unidad y decisión."

## "METAL" portavoz de los trabajadores del Metal de Manresa

En el primer número de este boletín - julio 1.973 -, editado por las CCOO del Metal, se alude a las recientes luchas habidas en España, y especialmente a la Huelga General de Pamplona, cuyo elevado espíritu de solidaridad, es presentado como un ejemplo para ser imitado por la clase obrera de todo el país: "Sólo con la lucha unida de toda la clase obrera conseguiremos nuestras reivindicaciones".

En relación con los problemas de los trabajadores del ramo y de la localidad, "METAL" denuncia la situación en LEMMERZ, especialmente por lo que se refiere "a la utilización por parte de la Dirección de las primas y valoraciones de los trabajos para desunirnos", así como la introducción de un régimen interior que pronto parecerá un centro disciplinario." Se insiste en el problema de las nuevas cotizaciones de la S.S. y el aumento de IRTP y el del coste de la vida, por todo lo cual se exige un aumento de 1.400 Ptas. En este sentido se denuncia la Inoperancia del Sindicato" y "la coincidencia de sus intereses con los de los empresarios".

V. Información de luchas en comarcas.

BAIX LLOBREGAT. Desarrollo de la lucha obrera en esta comarca, en relación con las negociaciones del convenio comarcal del metal (ver ant. I.O., especialmente el nº 114, en el que se daba cuenta de los acuerdos tomados en la asamblea de la CNS de Cornellá el dia 26), este mismo martes fueron a la acción gran nº de empresas del ramo, desarrollándose múltiples formas de lucha, destacando la realización de paros en no menos de 23 empresas incluyendo a Siemens y Roca, se calcula que en total participaron de 28 a 30.000 trabajadores.

Esta semana se ha decidido pasar al "laudo" el convenio provincial del metal, hay rumores de que lo sacaran en agosto. En las luchas que se han llevado a cabo por este motivo han participado empresas que han entrado en acción por primera vez.

En la asamblea Comarcal de Enlaces del Metal han ganado los candidatos obreros los cargos de la UTT. En la asamblea se critico y denuncio el pasado Congreso Sindical.

ROCA RADIADORES durante la semana pasada continuaron los paros, la empresa ha despedido a 3 trabajadores y ha abierto expediente a un vocal jurado suspendiéndole tambien de empleo y sueldo, al dia siguiente 109 trabajadores de la sección de bañeras pidieron la cuenta, la empresa se nego a ello porque dijo que era una intimidación, ellos se mantienen en su postura, parece ser que les van a dar la paga. Gava donde reside la empresa se encuentra en bastante efervescencia, la fabrica estaba rodeada por la policia. Señalamos que el nuevo alcalde mombrado recientemente en Gava es un peón de la casa Roca.

SAN VICENTE. Fundición Miquel Roig, boicot a las horas extra y asamblea se decidió hacer tambien dos horas de paro en apoyo a sus reivindicaciones. La empresa llamo a la comisión para discutir con ella, dejando al margen al Jurado, hicieron promesas de aceptar las reivindicaciones si volvian a hacer horas extra con lo que se restablecio la calma, pero al no cumplirlas se plantean nuevas acciones para obligar a la empresa.

SARDANYOLA Aiscondel. Dia 28 primer juicio de obreros despedidos por las últimas luchas, unas 500 personas asistieron a los locales de la CNS de Sabadell donde se celebraba el juicio, habia gran cantidad de grises y BPS, Al entrar los despedidos se oio una gran ovación, por todo el público e insultos al abogado de la empresa. Por la mañana hubo paro en la empresa. El dia 12 nuevo juicio de los despedidos, la empresa antes ya habia readmitido a uno y ofrecido dinero a los otros que se negaron a cogerlo de los 5 , 4 han ganado el juicio.

REYMAT. Por un problema de destajo hubo un paro total el dia 12 , la Dirección de la empresa llamo a una comisión y amenazo con despedirlos a todos por lo que hubo vuelta el trabajo, sin embargo ahora se esta elaborando una plataforma reivindicativa, y estan dispuestos a luchar.

MINAS DE SALLENT Y BALSARENY. Sigue el boicot a las horas extra y al trabajo los domingos.

ARTES JAEGUER. 2 horas y media de paro en protesta por el calor y la falta de agua el dia 29,

SABADELL (textil) P. Raventos, (ramo del agua) En apoyo a la plataforma se hacen asambleas diarias, despues de unos dias de lucha ha habido un pedido.

COROMINAS Llevan dos meses de bajo rendimiento, la empresa ha despedido a un trabajador, frente a la reivindicación de un aumento de 900 pts. la empresa ya ha concedido 200 . Parece ser que hay buenas perspectivas del lucha despues de las vacaciones.

VALLES se ha conseguido ya que 10 empresas se hagan cargo del pago del Impuesto sobre el Rendimiento del Trabajo Personal (IRTP)

JUICIO DE FITISA se desarollo demejante al de Aisconde del dia 28, con gran asistencia de publico y paro en la empresa por la mañana.

MOLLET Singla. Boicot a las horas extra en demanda de unas reivindicaciones, que la empresa se ha visto obligada a conceder tras la acción.

Contadores. El Jurado y los enlaces han elaborado un documento que se pronuncia en contra del IRTP.

PARETS DEL VALLES. Moritz. se celebran nuevas elecciones sindicales.

MANRRESA Electricas de Cardona. Boicot a las horas extra por la consecución de unas reivindicaciones.

SAF. Peticiones de aumentos salariales.

Santasantana. Asambleas.

CARDONA Minas, paro de dos horas en demanda de una autentica Seguridad Social e higiene.

IGUALADA Punto Balco. En una sección ha habido paros de 20 min. en apoyo a unas reivindicaciones . Los trabajadores exigen una paga semana de 3.500 pts.

Biosca (Escorpión) 40 personas llevan una carta a la dirección de la empresa exigiendo que se muestre al público el estado de cuentas de la Caja Económica del Club Social de la Empresa.

#### V. INFORMACIONES DEL RESTO DE ESPAÑA.

PARO DE 17000 PESCADORES DEL CANTABRICO. Segun informa la prensa, el motivo parece ser más irregularidades en la pesca del bonito (utilización de cebo vivo) en las que han incurrido algunas embarcaciones.

SOLIDARIDAD CON MOTOR IBERICA EN LOS SANFERMINES. En la plaza al finas de la enderrona algunos mozos con pancartas y cartelones se manifestaron gritando frases relacionadas con el reciente conflicto que ha afectado a la capital Navarra.

MADRID PRODUCTOS ROCHE, con motivo de acciones reivindicativas la empresa despidio a 90 empleadas, que junto con otras se recluyeron en la parroquia de la Fuensanta, siendo desalojadas por la policia, la reclusión tenia como motivo llamar la atención y que la empresa readmitiera a las despedidas y concediera las mejoras laborales.

MADRIR, EL JURADO DE "METRO" SOLICITA LA INCOACION DE CONFLICTO COLECTIVO ya que la empresa no quiere ceder a las reivindicaciones de reducción de la jornada laboral a 7 horas y primas por trabajos molestos y nocivos.

SEVILLA EL CONFLICTO DE PREBETONG HA TERMINADO, con algunas ventajas para los trabajadores que percibiran una indemnización por las horas extraordinarias realizadas despues de las dos primeras, que eran pagadas como estas, ademas recibiran una gratificación semanal de 500 pts.

MADRID, EXPEDIENTE A 29 FUNCIONARIOS DE TELEGRAFOS, por haber participado en una huelga de brazos caídos el dia 30 de mayo, mientras se realizaba una asamblea en la que se discutian las nuevas formas de retribución salarial con lo que éstos solo aumentaban de 50 a 200 pts mensuales.

HUELVA, MINEROS DE "RIO TINTO PATIÑO" han realizado una marcha de protesta por la negativa de la empresa de conceder unas reivindicaciones .

VALENCIA, Paro y otras acciones en EMSA, ( empresa subcontratista de Astilleros de Valencia) por las reivindicaciones de reducción de la semana laboral, no a los contratos en blanco, dietas y primas de asistencia en caso de enfermedad.

## VI. INFORMACIONES SOBRE PROFESIONALES, BARRIOS, ENSEÑANTES, etc...

CENTRO QUIRURGICO SAN JORGE. Dos de los medicos despedidos en el reciente conflicto han recurrido ante magistratura para solicitar que este se declare improcedente, El abogado de la Caja (promotora del Centro) alego que el asunto no concernia a Magistratura por no tener los médicos contratado laboral, con lo que puso de manifiesto sin quererlo una de las incongruencias mayores con las que se encuentran los profesionales en sus relaciones laborales.

PARO DE MEDICOS RESIDENTES DEL HOSPITAL CLINICO, en petición de varias reivindicaciones, despues de una reunión con el Vocal Provincial de Sanidad Dr Jimenez de Anta , que les ofrecio unas aumentos salariales los médicos decidieron reincorporarse al trabajo pero rechazando dichos aumentos ya que lo que quieren es la concesión de todas las reivindicaciones, por lo cual estan dispuestos a plantear nuevas acciones.

REUNION INTERCOLEGIAL EN EL COLEGIO DE ABOGADOS, para tratar le Proyecto de Ley sobre Colegios Profesionales, el dia 19. Abogados, Arquitectos, Ingenieros, Licenciados, etc... que ya se han pronunciado sobre el mismo intervendra en la reunión.

50 PERIODISTAS BARCELONESES, han dirigido un telegrama al Correo de Andalucia protestando por el reciente despido de dos de sus mas destacados colaboradores, alegando para ello la empresa anormalidades laborales y revelación de secretos empresariales. Tambien han dirigido cartas al cardenal Bueno Monreal que es el principal accionista, al presidente de la asociación de Prensa de Sevilla y a la federación de Asociaciones para que intervengan en el caso.

VALENCIA ;LOS PADRES DE ALUMNOS han cursado una petición para que se conserve la facultad de Economicas.

### BARRIOS

LA ASOCIACION DE CABEZAS DE FAMILIA DE TORRE BARO han remitido un escrito a la prensa en el que piden agua corriente para sus casas, actualmente se abastecen con camiones cisterna del Ayuntamiento, tambien señalan la inexixtencia de desague y alcantarillado, La Asociación representa a una 12000 personas.

## BAR RIOS

ENTREVISTA DE LOS VECINOS DE LA CALLE JUAN GUELL, CON EL AYUNTAMIENTO. Una comisión de vecinos se entrevistó en el Ayuntamiento con el Delegado de obras públicas, el pasado día 4, en la primera parte de la reunión el Ayuntamiento declinó una serie de responsabilidades; tales como el pago de una indemnización por el desalojo, garantía de vivienda en caso de inhabitabilidad de la actual, construcción de muros de protección, que eviten el deterioro de las actuales viviendas, etc... alegando razones de incompetencia legal. Al final de la entrevista los vecinos consiguieron un acuerdo que deberá ser ratificado en una Asamblea de vecinos, en el que el Ayuntamiento se compromete a gestionar con la empresa constructora del Metro, la construcción de un muro de protección, en caso de que hubiera peligro para las viviendas ordenar la paralización de las obras, indemnización durante el tiempo del desalojo, creación de comisiones mixtas para la vigilancia de las obras y enseres, y facilitación de vivienda en caso de que el desalojo temporal se produjera. (Ver más información en: C.C. 6/7, V. 6/7 y T-E. 5/7)

ASAMBLEA DE VECINOS EN EL PRAT, con asistencia de 500 personas, trataron el problema de las contribuciones especiales por el asfaltado de las calles, los vecinos decidieron recurrir jurídicamente contra la empresa que realiza las obras y los técnicos encargados de la vigilancia del Proyecto ya que se están realizando una serie de obras innecesarias, que no constaban en el proyecto aprobado, habiéndose agotado ya la partida del presupuesto dedicada a imprevistos, alcanzando en algunas calles esta partida el 23% del coste total, los vecinos manifestaron que de seguir así las obras les costarían mucho más de lo inicialmente aprobado.

## PROFESIONALES.

ASAMBLEA PARA DISCUTIR EL PROYECTO DE LEY DE COLEGIOS PROFESIONALES, SUSPENDIDA por orden gubernativa, sin alegar más motivos que "razones circunstanciales"; debir celebrarse con gran expectación en el Colegio de Arquitectos de Madrid.

UN GRUPO DE ABOGADOS DE BARCELONA SE HAN DIRIGIDO A LA JUNTA DE GOBIERNO DE SU COLEGIO, solicitando una toma de postura de la misma en relación con los pasados incidentes de corrupción policiaca y suspensión del juicio en magistratura, interpuesto por 27 obreros de SEAT contra su empresa.

LAS A.T.S. DENUNCIAN LA SITUACION HOSPITALARIA EN BARCELONA, Mientras en la Residencia hay un índice de ocupación del 120% en Bellvitge de 1000 camas solo unas 60 están ocupadas, por otra parte en la Residencia las plazas vacantes de enfermeras no se cubren, existiendo un déficit que agrava la ya escasa dotación de personal A.T.S. que en condiciones normales debería existir, Desde el Gobierno se ha intentado paliar este déficit, no cubriendo las plazas existentes con ATS sino con un decreto por el cual el personal auxiliar y los estudiantes pueden desempeñar tareas de ATS, después de un curso de capacitación de 6 meses (la carrera de ATS dura 3 años) que en la mayoría de los casos no llega a realizarse.

LA AGRUPACION NACIONAL DE PERSONAL DOCENTE DE ENSEÑANZA PRIMARIA, perteneciente a la agrupación del Sindicato Nacional de Enseñanza, ha decidido solicitar del Ministerio de Educación, la aplicación del decreto 124 de la L.G.E. que se refiere a la equiparación del profesorado de centros privados con el estatal, acordaron también realizar acciones para que los padres de alumnos conozcan la situación salarial de los maestros.

## OTRAS INFORMACIONES.

EL CANTANTE J. MANUEL SERRAT FUE DETENIDO EN PAMPLONA, después de su actuación en el club de natación, al final de la cual comentó con el público el paro general de la población en solidaridad con los despedidos de MOTOR IBERICA,

ASALTO A LA REVISTA EL CIERVO, por un grupo autetitulado V Comando A. Hitler, que rebió ácido y colorantes sobre los archivos y destruyó el material existente, amenazando con una bomba la secretaría que se encontraba en el local.

EL COSTE DE LA VIDA ha experimentado en Mayo un alza del 1,47%, habiendo aumentado ya en lo que va de año un 5% y desde mayo del pasado año un 11% siendo los artículos de primera necesidad (alimentación, vestido y calzado y vivienda) los que han experimentado una alza más fuerte. Si se tiene en cuenta que en los meses de verano es cuando el coste de la vida sube más, por el turismo, seguramente nos encontraremos con que a final de años los salarios se habrán depreciado en un porcentaje elevado, ya que en el mismo periodo del año anterior el índice creció solo un 1,5% y a final de año había llegado al nueve.